

Jahresabschluss-Schießen des WTC

SCHIEßSPORT Startgelderlöse gehen an Bärenherz-Stiftung

DOTZHEIM (red). Wieder veranstaltete der Wurfthauben Club Wiesbaden (WTC) in Dotzheim sein Jahresabschluss-Schießen.

Am 17. Dezember 2016 trafen sich die Teilnehmer – teilweise reisten manche sogar aus Luxemburg an – zum Wettkampf

in den Flinten-Disziplinen Skeet und Trap.

Sieger im Trap wurde Dimitrij Wolf, gefolgt vom Sportleiter Waldemar Schanz und Alexey Klassin (alle WTC Wiesbaden). Auch im Skeet belegten Vereinsmitglieder die ersten drei Plätze: Tibor Görög, Florian Haselbach und Vereinsvorsitzender Martin Strebel.

Bereits zum vierten Mal steht diese letzte Sportveranstaltung des Jahres unter dem Motto „Benefiz-Schießen“: Dabei verzichten die Teilnehmer auf Siegpremien. Die Startgeld-Erlöse und zusätzliche Mitgliederspenden kommen dabei der Stiftung Bärenherz in Wiesbaden zugute. Zusammen mit zusätzlichen Mitgliederspenden konnten auf diese Weise seit 2013 insgesamt 5000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz „erzielt“ werden.



WTC-Sportleiter Waldemar Schanz (l., hier beim Club-Jubiläum 2016) belegte in der Disziplin Trap den 2. Platz. Foto: Steffen Thimm